

## 岩国事務所落成式！新たな事務所で描く未来へのステップ 「社員がのびのびと働ける職場づくりを目指したい」

このたび、当社は山口県岩国市旭町に新事務所を完成させました。2024年12月19日に執り行われた落成式では、書家の坂口赤道さんによる華麗なパフォーマンスで幕を開け、弊社代表ならびに岩国市長の挨拶が行われました。その後、テープカットを実施し、地域の皆さまとともに岩国市での新たなスタートを盛大に祝うことができました。



▲ テープカットに合わせて金色のテープが彩った。  
右から岩国市長、弊社代表、弊社岩国事務所長



▲ 岩国市福田市長のご挨拶



▲ “感動”の文字に“AEC”と“いわくに”が重ねられた

落成式の後、内覧会が行われました。新事務所では、社員がより快適に働ける環境を目指し、様々な工夫が施されています。フリーアドレスを導入し、固定席に縛られない柔軟な働き方をサポート。シャワー室、更衣室、健康管理室も完備し、社員の健康と快適さを両立する環境が整いました。また、バリアフリー設計として、車いす対応のエレベーターやトイレを設置し、誰もが安心して働ける職場を実現しました。



▲フリーアドレスが主体のメインオフィスで、コミュニケーションを重視し効率化を図る。



▲カフェスタイルのフリースペースでは、リラックスしながらの打ち合わせや業務が行える。

## ■ 代表の思い -落成式での挨拶より-



▲弊社ケネス マーク エクスタースティン代表取締役社長

■ 皆さまのおかげで、素晴らしい社屋が完成いたしました。新社屋の完成を機に、岩国市での雇用創出にさらに力を入れ、2025 年中には約 100 名体制で業務を進めていく予定です。錦帯橋空港や岩国基地の近くという便利な立地と快適な環境を活かし、社員がのびのびと働ける職場づくりを目指してまいります。

## ■ 社員の声

### Q1 新社屋の印象は？

■ 明るくて親しみやすい雰囲気、整理整頓もしっかりされている職場ですね。社員が安心して過ごせる環境が整っていて、居心地が良いです。おかげで成果を出したときの満足感も高いですし、健康的に働ける感じがします。全体的に活気があって、働きやすい職場だと思います！



工事部 Colonna さん

### Q2 新社屋でどんな働き方を期待しています



工事部 後藤さん

■ 新しいオフィスはどんな感じなのかずっとワクワクしていました。いざ中に入ると、まず広さに感動しました。大きささまざまな会議室、給湯室、複数のお手洗い(笑)、大きな執務室やフリースペースまであり、ここで働けることにさらにワクワクしました。特にフリースペースでお弁当を食べながら、交流の輪を広げていけることが楽しみです。

## ■ 持続可能な未来に向けた AEC の取り組み

AEC は沖縄県より「おきなわ SDGs パートナー」として登録され、また「沖縄県人材育成企業」にも認証されています。岩国事務所新設移転は、社員の働きやすさ向上だけでなく、岩国市地域雇用の創出や持続可能な社会の実現に向けた一歩でもあります。本社のある沖縄だけでなく、事務所のある地域とも連携しながら、建設業界の課題解決に取り組んでまいります。